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代表 副代表 総務部長

第９期　第２回　調整会議

令和３年５月２０日（木）１５：３０～１７：００

滋賀県立文化産業交流会館　２階　第２会議室

各部署の報告事項、連絡事項と四者（学科長、同窓会、事務局、サポ―トの会）の

調整打合せについて。

奥長裕幸、上野芳樹、高橋宏和、宇野智絵、寺嶋作雄、野村毅一、奥勝治、植田洋治、川崎喜代一、

馬場壽夫、澤清行、九里重義、一之瀬一男、森野昭二、大堀和雄、川嶋佳代子、田井中常吉、

田中創、須藤豊、福永和明、 松井千晶、狩野良則、西堀和彦　   　  　　　　　　     （合計　２３名）

渡邊幹雄、川上幹夫、馬場利和、北村繁太郎、北川玉惠      　　　　　　  　　　　　（合計       ５名）

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

1．主な報告・連絡・調整事項

（１）学科長（渡邊学科長からメッセージ文を頂いた）

　　無事5/7に「レイカディア大学農園が開園」できました。（夏野菜の植付けを行いまし

　　た。）また、当日の公開講座で数名の方が農園にも来てくれました。クラス内でも何名

　　かの新入生確保の話も伺っています。今月には、サポートの会の活動内容の説明時間

　　をお取り頂き有難う御座います。

（２）同窓会

　イ．奥長支部長（湖北支部）：本部総会は、5/26草津校で開催予定。本部役員30名を

　　　出席対象にし、他の関係者はリモート出席で１５名程度を見込んでいます。

　ロ.  上野支部長（湖東支部） ：湖東支部としては、ビバシティ平和堂で6/17～6/23予定

　　　で作品展（パネル２４面）と学生募集案内（サポートの会と共催でパネル展示）を

　　　開催します。ぜひ、成功させたいと考えています。

（３）サポートの会

　イ．園芸部会：「さざなみ学園庭木の剪定作業」交流行事（9/13）、「びわこ地球市民

　　　の森」（椎茸原木伐採・菌打）交流行事は（10・２月）予定。

　ロ．北近江部会：「近江ぶらぶら探訪」交流行事（9/28or29）、健康部会との共同行事

　　　は、健康部会主催（10月ウォーク）行事で出来ないか検討を進めたい。

　ハ．健康部会：「史蹟めぐりウォーク」交流行事（10/25）、グランドゴルフ大会（

　　　11/30、屋内案）と健康レク（1～2月）は、健康の在学生と部会を対象に行う予定。

　ニ．学生募集ＰＪ：①公開講座（6/3・10、7/8）、学科説明会（園芸5/12済、6/1・22、

　　　北近江6/8、7/14、健康5/21、6/9、7/9）。 ②学校紹介（ポスター・募集案内）は、

　　　アピア（八日市）5/20～6/1、イオン長浜店6/2～6/15、ビバシティ平和堂（南彦根）

　　　6/17～6/23、”立合い担当”のお願いをした。③マスコミ関係に放映・記事掲載依頼

　　　活動は８社（彦根地区：４社、東近江地区：４社）を予定。

　ホ．大学祭ＰＪ：①大学祭名の呼称変更「発表会  レイカディア大学  米原校」、②開催日

　　　11/17（水）・18（木）。③場所：文産会館イベントホール、④パネル展示は、サポ

　　　―トの会（９枚＋max８＋北近江41期５＋パネルｎ）、同窓会（２）で検討。

　　　⑤作品展示は、園芸41期中心に”一つのセクション（テーブル上）”と北近江は”一つの

　　　小セクション（テーブル上）”で検討。⑥ステージ演芸（2時間有）ヨシ笛等の演芸依

　　　頼をして行きたい。⑦パンフレットは、7月発行予定。⑧サポートの会第１回大学祭

　　　PJ会議を6/8に予定。

　米原校サポートの会
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　ヘ．地域活動PJ：①地域貢献活動調査アンケートは、39・40・41期の各学科を対象（

　　　133名）に9月末発送、10月回収で準備中である。②長浜城周辺美化活動は、耐震

　　　工事のため、代替案を検討中。③愛知川河畔林の愛林活動は12/13（月）予定。

　　　④地域活動PJ総会を6/11に予定。

　ト．広報・情報室：①大学だより20号作成スケジュール結果と発送先一覧について報告

　　　した。（”学生募集特集号”として6,000部発行した。）②6月以降の予定は、大学だよ

　　　り発行は、9月に21号、１月に22号を発行予定。③ＨＰの運営会議は、5/20のZoom

　　　会議からスタートする。④各講習会は、43期生が入学後、11～12月HP講習会、１～

　　　２月ＰＰ講習会を予定している。

（４）事務局

　イ．レイカデｨア振興グループ高橋課長：①”えにしの会総会”の方針で、「在学生と卒業生

　　　の応援の仕組みづくり」についての話があった、注目して行きたい。②沢山の情報を

　　　説明して頂き米原校のことが良くわかりました。③学生募集に皆さんの力添えを頂き

　　　有難う御座います。④地域貢献活動調査も宜しくお願い致します。

　ロ.  米原校宇野事務局：①コロナ対策について。②公開講座と大学（学科）説明会・座談

　　　会について。③４２期生への「サポートの会とは？」の説明について（依頼済）。

　　　④米原学びあいステーションの”ご利用時のお願い”について。

２．寺嶋代表挨拶

　イ．学生募集が佳境を迎えようとしています。私たちを取り巻く環境は、コロナ禍、７０

　　　歳雇用へと厳しく、働きながら学べる大学を目指して行きたい。

　ロ．役員会では、年間活動マスタースケジュールを確認しながら、相談・協議を中心に

　　　進め、調整会議では、報告、連絡と相談・協議した結果をお伝えして四者調整を進め

て行きたい。なるべくビジュアルに分かり易く説明をして行きたいと考えている。

　ハ．質問、相談がありましたら、メール、電話で何時でも連絡をお願いします。なお、早

　　　梅雨で体調管理が難しい時期です、健康には十分留意して下さい。

３．次回調整会議予定　　第３回調整会議：６月１７日（木）１５：３０～１７時予定

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

そ の 他 （別紙添付：役員会と調整会議の様子）

　　総務部 印

　　須藤　　豊
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